

N° 44 (anc. 769, puis 38 de la rue Saint-Jean) — Maison reconstruite au siècle dernier, située autrefois vis-à-vis des petites boucheries.

Censive du chapitre de la cathédrale.

La maison appartient à Antoine ANDRIEUX († avant 1700) (50). Marie-Françoise ANDRIEUX la vendit 3.000 livres (Le Nain, 15 janvier 1731) à Louis LEGRAND, maître boulanger (31). Charles-Joseph CARBONNEAUX, maître boulanger, l'acquit de la veuve et des enfants du précédent, le 4 juillet 1787 (Demont), moyennant 2.977 livres et une rente de 76 livres (52). Il la vendit, le 18 mai 1791 (Maynon), à Remy DEBACQ, boulanger à l'hôtel-Dieu, pour 1.850 livres (53). Le n° 44 appartenait en 1812 à N. PORTELETTE.

Origine : Création d'après une potence du XVIIIe siècle (Musée Carnavalet) et enseigne du musée Le Secq des Tournelles de Rouen.

Réalisation : Paolo Da ENCARNACAO de Coucy les Eppes

Financée par le propriétaire de l'immeuble.

Installée le 10 juin 2011

